

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta la siguiente pregunta relativa **la transformación en glorieta el enlace actual de la autovía A-66 con Guillena**, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación con el nudo de enlace de la autovía A-66 con Guillena (Sevilla) y de incorporación desde Guillena a la autovía, el Ayuntamiento de Guillena aprobó en el Pleno del 3 de octubre de 2013, una moción sobre mejoras del enlace. Con fecha 22 de enero de 2014, el Ministerio de Fomento remitió un escrito al Ayuntamiento en el que se informaba sobre la mejora del diseño y la redacción de un proyecto y su remisión a la Dirección General de Carreteras.

En una pregunta con respuesta escrita que dirigí al Gobierno a través del Congreso de los Diputados el pasado 28 de septiembre de 2016 (exp.184/2474) y cuya respuesta del Gobierno remitida el 25 de enero de 2017 se arguye:

En octubre de 2014 se concluyeron los trabajos de redacción del proyecto interesado, que incluía también la mejora del enlace de La Algaba, Sevilla, con un importe de las actuaciones de 3,13 millones de euros, el cual se encuentra en fase de supervisión, estando condicionada la licitación de las obras a las disponibilidades presupuestarias del Ministerio de Fomento.

Por otra parte, se informa también que el 12 de agosto de 2015 se autorizó la construcción de una estación de servicio en la margen derecha de la A-66, en el enlace de acceso a Guillena, que recoge la transformación en glorieta de la intersección actual existente en dicha margen.

Han transcurrido tres años y cuatro meses desde la conclusión de los trabajos de redacción del proyecto y la obra sigue sin materializarse.

Por todo esto, se pregunta:

1. **¿Qué previsiones tiene el Gobierno de incluir la ejecución de este proyecto en los Presupuestos Generales del Estado 2018?**
2. **¿Para cuándo tiene planificado y previsto el Gobierno el inicio y la finalización de esta glorieta?**



3. ¿Cuáles son las alternativas que contempla el Gobierno para mejorar la seguridad vial hasta la finalización y puesta en marcha de la nueva glorieta de enlace?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 08 de febrero de 2018

Sergio Pascual Peña
Diputado

C.DIP 73662 08/02/2018 17:39